



Te informa:
UNIDADES TERRITORIALES EN SALUD

Un sector en salud es una zona delimitada por un número o color y atendida por un grupo específico de funcionarios de un centro asistencial.

El CESFAM se organiza en territorios con 5 mil a 10 mil personas. El equipo de cabecera identificará las necesidades de su población y establecerá estrategias para intervenir en salud, coordinándose con otros sectores gubernamentales o municipales.

Objetivos de la sectorización:



- 1 Acercar los servicios de salud a la población beneficiaria, mejorando la atención integral de salud para la satisfacción de las usuarias y usuarios.
- 2 Lograr un aumento progresivo de las acciones de promoción y prevención de la salud, en función a los riesgos y daños prevalentes en cada sector.
- 3 Incorporar mecanismos eficientes y efectivos de participación, donde las usuarias, usuarios y la comunidad asuman un rol activo como agentes de cambio de su propia situación de salud.
- 4 Entregar una atención de salud calidad, acorde a los nuevos requerimientos epidemiológicos y demográficos de la población.